

Colombia propone a Venezuela unirse en la lucha contra la guerrilla del Eln

Principal



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 78
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/colombia-propone-a-venezuela-unirse-en-la-lucha-contra-la-guerrilla-del-eln_15710.php

**COLOMBIA PROPONE
A VENEZUELA
UNIRSE EN LA LUCHA
CONTRA LA
GUERRILLA DEL ELN**

Principal

Colombia propone a Venezuela unirse en la lucha contra la guerrilla del Eln

Colombia sugiere a Venezuela colaborar en la batalla contra el ELN.

Conflicto entre ELN y FARC: Colombia y Venezuela buscan combatir la guerrilla juntos

El Ejército de Liberación Nacional (ELN), un grupo armado con 60 años de historia, ha incrementado su protagonismo en el conflicto colombiano tras convertirse en enemigo del Frente 33, una de las disidencias de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC).

Esta situación ha llevado al gobierno colombiano a buscar la colaboración de Venezuela para enfrentar juntos a esta guerrilla. Recientemente, Gustavo Petro, presidente de Colombia, propuso a su vecino venezolano establecer una estrategia conjunta contra el ELN, que ha perpetrado actos violentos en la frontera, incluyendo una masacre sin precedentes en más de una década. En respuesta a un comunicado del ministro de Defensa venezolano, Vladimir Padrino, quien manifestó su disposición a colaborar, Petro enfatizó en la necesidad de pasar a la acción: "Solo basta ir a la práctica juntos.

Martillo y yunque" contra el ELN, expresó a través de la red X. Los informes indican que miembros del ELN han estado buscando activamente a civiles, acusándolos de colaborar con los disidentes de las FARC y con firmantes del acuerdo de paz de 2016, a quienes señalan de haber caído en actividades criminales. Los lugareños han relatado cómo estos "elenos" han llevado a cabo búsquedas casa por casa, lo que ha generado un clima de temor en la región.

A pesar de la superioridad militar del ELN frente a las disidencias, Padrino rechazó las acusaciones de que Venezuela actúe como una "plataforma" para estos grupos armados, algo que ha sido sostenido durante años por organismos de inteligencia colombianos y la oposición política.

Sin embargo, la violencia en el área del Catatumbo, en el noreste colombiano, ha tenido consecuencias devastadoras, con más de 80 muertos y alrededor de 38,000 personas desplazadas.

Algunas de estas personas han buscado refugio en territorio venezolano, donde el gobierno de Nicolás Maduro ha implementado un plan de asistencia para los afectados. Con información de AFP.

Fuente: Telenoche

Imágenes

COLOMBIA PROPONE A VENEZUELA UNIRSE EN LA LUCHA CONTRA LA GUERRILLA DEL ELN

Colombia propone a venezuela unirse en la lucha contra la guerrilla del eln

Tags

gobierno, venezuela, venezolano, colombia, llevado, conflicto, colaborar, padrino, disidencias, guerrilla, colombiano, sugiere

Noticias relacionadas

5.0 * *Colombia reinicia diálogos de paz con el Eln: se establece un cese al fuego para enero*

3.6 * *El Gobierno colombiano sugiere que alias Iván Márquez "podría haber fallecido" en un reciente operativo*

4.6 * *Colombia marca un quiebre en las negociaciones con el Ejército de Liberación Nacional*

5.0 * *Venezuela rechaza la "injerencia" de España al cuestionar la reelección de Maduro y otorgar asilo a González*

3.9 * *El presidente colombiano Gustavo Petro hace su entrada a la emblemática chacra de Mujica para recibir la Cruz de Boyacá*

4.2 * *González Urrutia expresa su gratitud a Lacalle Pou por su apoyo incondicional a la lucha del pueblo venezolano*

4.2 * *El opositor Edmundo González anuncia su inminente viaje a Estados Unidos previo a la asunción de poderes en Venezuela*

4.8 * *Más de 20.000 personas han sido forzadas a abandonar sus hogares debido al conflicto armado en la región de Catatumbo,*

4.4 * *Corte Idh Concluye que Colombia es Responsable por Desaparición Forzada y Hostigamiento a los Familiares de las Víctimas*

4.5 * *Uruguay se opone a la autoproclamación de Maduro y demanda el respeto por la democracia en Venezuela*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo